
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

Campanha de adoção de 
cães e gatos neste sábado

Prefeito assina lei do Castramóvel
Hammes anunciou também a castração de 1.200 animais até agosto

DIVULGAÇÃO

PREFEITO Hingo Hammes assinou o documento nesta terça-feira

dos cães e gatos, o serviço 
previne as doenças da es-
fera reprodutiva e ajudam 
no controle de algumas zo-
onoses, como por exemplo 
a esporotricose. Esse tra-
balho será feito por uma 
empresa contratada atra-
vés de licitação. 

Com essas castrações, 
estaremos atuando emer-
gencialmente no controle 
populacional dos animais 

de rua. A regulamentação 
dela será em conjunto com 
o Conselho Municipal de 
Proteção e Defesa dos Ani-
mais, ressaltou Hingo Ham-
mes. Para usarmos o castra-
móvel, ainda é necessário 
concluirmos os processos 
de licitação para a compra 
de insumos. Não é um pro-
cesso simples, já que no pri-
meiro momento, essa licita-
ção deu deserta, explicou.

Quarta-feira, 5 de maio de 2021

ATA DA 46ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e oito dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte e um minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário Vereador Yuri Moura, 
que realizasse a leitura do expediente. 
Registre-se a congratulação do Vereador 
Yuri Moura ao Defensor Público Eduardo 
Gibrail. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
4289/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
Projeto de Lei nº: 4379/2021 do Vereador 
Octavio Sampaio; Indicação Legislativa 
nº: 4367/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 4368/2021 do 
Vereador Fred Procópio; Indicação Legis-
lativa nº: 4381/2021 do Vereador Junior 
Paixão; Indicação Legislativa nº: 
4382/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 4386/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa; Requerimento 
de Informação nº: 4435/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; Indicações nº: 4357, 
4358, 4359, 4360, 4362, 4363, 4365, 
4366, 4369, 4370, 4371, 4372, 4375, 
4376, 4377, 4378, 4383, 4387, 4388 e 
4390/2021. Terminada a leitura do expedi-
ente o Vereador Gil Magno solicitou a in-
versão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
0331/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Mau-
rinho Branco. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
2762/2021 do Vereador Fred Procópio. A 
Indicação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei GP nº: 423/2021 
(CMP 4438/2021). O projeto foi aprovado 
com 15 votos. Colocado em votação o Re-
querimento de Inclusão nº: 4495/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos. O Requeri-
mento foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador 
Maurinho Branco e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação nº: 4473/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos. A Indicação 
foi aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em votação o Requerimento de Inclusão 
nº: 4498/2021 do Vereador Domingos 
Protetor. O Requerimento foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Marcelo 
Lessa. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação nº: 4357/2021 do Ver-
eador Domingos Protetor. A Indicação foi 
aprovada com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Indicações 
nº: 0642, 0643, 0645, 0647 e 0650/2021 
do Vereador Maurinho Branco; 1553, 
1554, 1562, 1564 e 1592/2021 do Ver-
eador Júnior Coruja; 2755, 2761, 2788, 
2826 e 2864/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 2966, 3022, 3082, 3083 e 
3084/2021 do Vereador Yuri Moura; 3055 
3057 e 3059 à 3061/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; 3349, 3350, 3351 e 
3384/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
3677, 3678, 3679, 3696 e 3773/2021 do 
Vereador Fred Procópio; 3884 e 
3885/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
3995, 3997, 4002, 4005, 4050 e 
4159/2021 do Vereador Junior Paixão; 
4053, 4054, 4066 e 4106/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz; 4060, 4167 e 4172, 
4174 e 4177/2021 do Vereador Dudu; 
4107 à 4110/2021 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 4201/2021 do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Chitão Pediu destaque da Indi-
cação nº: 2728/2021. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Maurinho 
Branco. As demais Indicações foram 
aprovadas em bloco com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Maurinho Branco. Registre-se que o Ver-
eador Júnior Coruja assumiu a Presidên-
cia. Terminada a ORDEM DO DIA, o Sen-
hor Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 

Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
tentativa de invasão no 32º Batalhão de 
Petrópolis. Disse ter sido soldado deste 
Batalhão em 1995 e que tem um vídeo 
circulando de um soldado com um lingua-
jar diferente das Forças Armadas, pare-
cendo ter coisa errada neste vídeo. Afir-
mou ter certeza que o comandante do 32º 
Batalhão vai tomar a sua decisão e que já 
ligou para o tenente do exército relatando 
o caso. Disse que na época em que 
prestou serviços militares, os soldados 
não falavam com linguajar que o cidadão 
falou no vídeo e que não o representa e 
muito menos o Exército Brasileiro. Contou 
a história de sua vida, inspirado na sua 
filha, quando ela o pediu uma bicicleta e 
veio à lembrança de sua infância, da pri-
meira bicicleta que ganhou do seu tio. 
Disse ter começado a trabalhar aos qua-
torze anos de idade com carteira assinada 
e que o primeiro salário que ganhou, fez 
compras e levou para seus pais. Lembrou 
ter trabalhado na Jacosturas Comércio e 
Indústrias de Máquinas, onde recebia 
quase dois salários mínimos e que com 
quatorze anos já ajudava os pais. Citou 
um dos dez mandamentos de honrar pai e 
mãe e que ainda hoje mostra todo res-
peito que tem com seus pais, lhe pedin-
do-os a benção. Contou que buscava 
chuchu na mata, vendia e com o dinheiro 
da venda do chuchu comprava merenda 
pra levar para a escola. Disse ter sido mo-
toboy do fukas com muito orgulho e que 
queria ir mais longe e seu tio que lhe deu 
a primeira bicicleta, conseguiu um tra-
balho na antiga TELERJ, onde se de-
stacou no serviço e foi contratado pela 
Telemar. Falou que seu ex-chefe viu nele 
grande capacidade que o colocou para 
instalar todos os telefones do PROCON. 
Disse que em dois mil e um foi para os 
Estados Unidos trabalhar numa locadora 
de automóveis lavando carros e que re-
solveu voltar para o Brasil ao ver o not-
iciário na televisão do atentado de onze 
de setembro de dois mil e um. Falou que a 
partir desse momento começou a sonhar 
com a carreira de Vereador e que hoje 
com a ajuda de Deus e da família conse-
guiu realizar o seu sonho. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu a todos os 
Vereadores que votaram em vacinar os 
veterinários. Falou sobre o abandono dos 
animais em nossa cidade e que recebeu 
duas denuncias de dois filhotes abando-
nados numa mata na Praça Catulo e outra 
denuncia de uma cachorra com filhotes 
abandonada no Cremerie na divisa com 
Siméria. Disse que o grande problema é a 
falta de castração e que por dois anos ex-
istia o castra móvel, no ano seguinte di-
minuiu os atendimentos e em dois mil e 
dezenove não se castrava nenhum animal 
e diziam ser por conta da COVID-19. 
Disse que o Ex-Prefeito Bernardo Rossi 
afirmou que as castrações voltariam em 
dois mil e vinte, mas nada aconteceu e 
que não tem como realizar as castrações 
se não tiver insumos. Falou que o Ex-Pre-
feito contratou veterinários para realizar 
as castrações e que não sabe o que ess-
es veterinários fazem, enviou um requeri-
mento solicitando informação para saber 
sobre estas contratações. Culpou a de-
mora das castrações deste governo pela 
burocracia da licitação, afirmando a falta 
de interesse em resolver o problema dire-
tamente com os fornecedores. Disse que 
a castração é coisa de saúde pública e a 
solução para esse problema seria cas-
tração em massa, pois sofrem os animais 
e as pessoas, com o excesso de animais 
nas ruas. Citou o caso de uma Senhora 
que foi mordida por um cachorro de rua e 
foi para UPA para ser atendida. Afirmou 
que se houvesse castração há anos atrás 
o número de animais abandonados nas 
ruas seria menor e evitaria acidentes de 
mordidas de cachorro. Pediu ao Prefeito 
Interino Hingo Hammes que agilize as 
castrações, que tome uma medida mais 
drástica junto ao Departamento de Lici-
tações para que possa ser feito uma carta 
convite aos fornecedores de insumos ou 
tentar outros mecanismos para adquirir os 
insumos e realizar as castrações na ci-
dade. Disse que as ONG`s, os grupos de 
proteção e os protetores independentes 
estão todos lotados de animais. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) MARCELO 
CHITÃO, LÍDER DO PL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-

prensa e os telespectadores. Falou sobre 
uma indicação aprovada pela Casa, que 
solicita a melhoria e extensão de alguns 
estacionamentos de motocicletas na ci-
dade. Disse que uma grande alternativa 
para o transito da nossa cidade são as 
motocicletas e que sempre foi um grande 
defensor das motos e seu gabinete está à 
disposição para conversas de quem tra-
balha com motocicletas. Afirmou que vai 
lutar para o fim ou ao menos reduzir o 
número de motocicletas com barulhos ex-
cessivos, que desrespeitam a sociedade. 
Disse ser criticado por alguns motoboys 
por acharem ser contra os trabalhadores. 
Afirmou que conhece quem trabalha cor-
retamente dentro das regras do DE-
TRAN-RJ e do Código Brasileiro de Tran-
sito. Citou o motoboy Marcio “Crec” e Di-
ego, que trabalham há anos como moto-
boy de maneira regrada e respeitando as 
pessoas. Falou que conversou com a su-
pervisora do DETRAN-RJ, sobre o de-
pósito de veículos que vai reinaugurar no 
bairro Morin. Disse que ainda precisa de 
pranchas e reboques para colaborar com 
a apreensão das motocicletas e que a 
Policia Militar lançou uma nota alertando 
os motociclistas que troquem os canos e 
deixem de adulterar os escapamentos 
das motos. Afirmou que a cidade precisa 
reativar a sua usina de asfalto frio e se 
possível implementar uma usina de asfal-
to quente. Agradeceu e despediu-se. 4) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou que o Secretario Doutor Aloí-
sio Barbosa esteve na casa para dar ex-
plicações sobre a vacinação do 
COVID-19. Disse que quando a pandemia 
acabar vai acabar a falta de leitos. Falou 
que o SUS é o maior plano de saúde do 
mundo que atende varias pessoas e de 
graça. Afirmou ter 14 postos sem médi-
cos, vários médicos da família sem equipe 
e que falta medicamentos nas farmácias 
populares. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a fala dos Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e vinte e cinco 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
vinte e nove de abril de dois mil e vinte e 
um, às quatorze horas. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e Publique-se.

Victor Mendes de Souza
 
ATA DA 47ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e nove dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás quatorze horas e vinte e oito minutos, o 
Senhor Vereador Júnior Coruja, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solic-
itou ao Senhor Primeiro Secretário Ver-
eador Yuri Moura, que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. Re-
alizada a leitura das atas anteriores, estas 
restaram aprovadas. EXPEDIENTE: Pro-
jeto de Lei nº: 4468/2021 do Vereador Fred 
Procópio; Projeto de Lei nº: 4491/2021 
do Vereador Fred Procópio; Indicação 
Legislativa nº: 4163/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; Indicação Legislativa 
nº: 4474/2021 do Vereador Dudu; Re-
querimento de Informação nº: 4472/2021 
do Vereador Marcelo Lessa; Indicações 
nº: 4395, 4396, 4397, 4398 à 4419, 4420, 
4423 à 4425, 4427, 4428, 4431, 4439 à 
4442, 4443, 4444, 4446 à 4448, 4450 à 
4464, 4466 e 4471/2021. Terminada a 
leitura do expediente o Vereador Marce-
lo Lessa solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 3700/2017 do Vereador Dudu. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Beat-
riz pediu vista do Projeto de Lei por cinco 
dias. O pedido de vista foi aprovado com 
7 votos. Registre-se o voto contrário do 
Vereador Domingos Protetor, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
as Indicações nº: 0601, 0603, 0604, 0605 

e 0607/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 1595, 1596, 1615, 1619 e 1706/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 2791, 2794, 
2803, 2891 e 2893/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2986, 3049, 3050, 3051 
e 3052/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
3075, 3077, 3078, 3079 e 3081/2021 do 
Vereador Yuri Moura; 3339, 3344, 3345 e 
3346/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
3802 e 4300/2021 do Vereador Octavio 
Sampaio; 3830, 3901, 4125, 4128, 4129 
e 4179/2021 do Vereador Fred Procópio; 
3877, 3879, 3880, e 4151/2021 da Ver-
eadora Gilda Beatriz; 4063, 4191, 4224 
e 4226/2021 do Vereador Dudu; 4126, 
4135, 4136, 4186 e 4196 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 4138, 4139,  4142, 4144 
e 4153/2021 do Vereador Junior Paixão; 
4207/2021 do Vereador Gil Magno; 4307 
e 4314/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador Fred 
Procópio. Terminada a ORDEM DO DIA 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às quinze horas e doze 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
seguida. Escrevo, atesto e assino para 
fazer constar, Victor Mendes de Souza, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e Publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 48ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e nove dias do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás quinze horas e cinqüenta e cinco minu-
tos, o Senhor Presidente Vereador Fred 
Procópio, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou ao Senhor 
Primeiro Secretário Vereador Yuri Moura, 
que realizasse a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: Emenda Aditiva nº: 
4499/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Emenda Aditiva nº: 4500/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz; Emenda Modificativa 
nº: 4501/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 
4541/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Indicações nº: 4475 a 4479, 4480, 4481, 
4482, 4483, 4484, 4485, 4486, 4487, 
4488, 4489, 4490, 4492, 4494, 4509, 
4510, 4511, 4512, 4513, 4515, 4516, 
4517, 4518, 4519, 4522, 4523, 4524, 
4525, 4526 e 4527/2021. Terminada a lei-
tura do expediente o Vereador Marcelo 
Chitão solicitou a inversão da pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 1ª e 
2ª discussão e votação a Redação Final 
do Projeto de Lei nº: 3214/2021 do Ver-
eador Octavio Sampaio. A Redação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Gilda Beatriz e do Vereador Maurinho 
Branco. Colocado em discussão e 
votação as Indicações nº: 0608 à 0611 e 
0613/2021 do Vereador Maurinho Branco; 
1689, 1698, 1704, 1707 e 1708/2021 do 
Vereador Júnior Coruja; 2882, 2886, 
2887, 2896 e 2906/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 2979, 2980, 2981, 2987 e 
3062/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
3070, 3072, 3073 e 3074/2021 do Ver-
eador Yuri Moura; 3293, 3296, 3313, 
3335, 3336 e 3338/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; 4100, 4101 e 4198/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 4134, 
4137, 4184, 4209 e 4213/2021 do Ver-
eador Júnior Paixão; 4146 à 4150/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; 4152, 4162, 
4187 e 4190/2021 do Vereador Fred 
Procópio; 4306/2021 do Vereador Domin-
gos Protetor. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Marcelo Chitão. Terminada a OR-
DEM DO DIA, o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou que a Diretora do 
Hospital Alcides Carneiro, Ronye Faraco, 
não atende os Vereadores e pediu a ma-
nutenção dos chuveiros do setor de Pedi-
atria do Hospital. Disse que o lixo da ci-
dade é um luxo, por ter um custo de três 

milhões e oitocentos reais mensais e o 
serviço ser ruim. Falou que fez um requer-
imento de informação a empresa Força 
Ambiental e a empresa PDCA Ambiental, 
para confrontar as pesagens dos lixos, 
pois ficou sabendo através de um amigo 
Vereador da cidade de Três Rios que viu 
um caminhão da Força Ambiental vazan-
do chorume pela estrada e foi descarregar 
o lixo direto na cidade de Três Rios, sem 
passar pela balança do aterro. Disse que 
a empresa Força Ambiental tem um pa-
drinho do governo passado e que a 
Secretária de Ordem Pública é apadrinha-
da pela Força Ambiental. Afirmou que o 
atual Governo precisa urgentemente, cor-
tar os laços com o Governo passado. Fa-
lou que as Lojas Americanas geram um 
IPTU de cerca de trezentos e quarenta mil 
reais mensais e que a Secretária de Or-
dem Pública persegue o gerente da loja 
querendo dar ordem de prisão. Desafiou a 
Secretária de Ordem Pública, a dar voz de 
prisão a um coletivo cheio e também a 
prender os donos das empresas de ôni-
bus. Falou que a ex Secretária de Saúde 
fez uma péssima administração, deixando 
tendas de cem mil reais mensais, aluga-
das pela cidade. Disse que o Prefeito Inte-
rino Hingo Hammes assumiu e pediu a 
retirada das tendas. Afirmou que quando 
o ex Prefeito ficou sabendo de uma CPI, 
cancelaram o aluguel por três meses e 
abaixaram o valor para trinta mil reais. 
Agradeceu e despediu-se. 2) JUNIOR 
CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse ter recebido mensagens de 
alguns moradores do Bairro Roseiral, so-
licitando ajuda para ajustar os horários da 
linha de ônibus que atende o bairro. Falou 
que marcou uma reunião na quadra da 
comunidade no dia vinte e seis de abril de 
dois mil e vinte e um, com o Presidente da 
CPTrans, Luciano Moreira, junto aos 
moradores da comunidade. Agradeceu ao 
Presidente da CPTrans pela agilidade em 
resolver o problema dos horários da linha 
que atendem o bairro Roseiral e que nes-
sa adaptação ficou decidido que a linha 
não atenderá o bairro Jardim Salvador. 
Agradeceu ao Prefeito por ter atendido as 
três indicações de coletoras de lixo no 
bairro Araras. Disse que está sendo con-
struído um parquinho para as crianças  na 
quadra poliesportiva de Araras e que já 
está instalando na mesma localidade uma 
academia para a terceira idade. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) EDUARDO DO 
BLOG (REPUBLICANOS) – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou ter 
feito uma pesquisa em sua página nas 
redes sociais pedindo a população para 
dizerem como estão os Postos de Saúde 
em seus bairros, que tiveram mais de mil 
e quinhentos comentários e estará levan-
do um relatório com os dados da pesquisa 
ao Prefeito Hingo Hammes. Citou alguns 
problemas nos postos de saúde como fal-
ta de geladeiras, falta de profissionais e 
dificuldades de agendamento. Disse que 
cruzará as informações que tem dos bair-
ros, para saber realmente o que esta 
acontecendo nos Postos de Saúde. Afir-
mou que o cidadão que é bem atendido 
no Posto de Saúde, economiza na pas-
sagem de ônibus e deixa de ficar na fila de 
espera dos hospitais. Falou que muitas 
vezes os médicos são deslocados de um 
lugar para o outro e disse que a falta de 
alguns médicos nas UPAs é porque estão 
cobrindo o lugar de outro que faltou. Agra-
deceu e despediu-se. 4) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu ao Prefeito 
Hingo Hammes, que em breve voltará 
com as castrações de animais. Falou que 
a castração é a solução para acabarem 
com o abandono, os maus tratos e para 
outros problemas, até mesmo de saúde 
pública. Elogiou o Coordenador da CO-
BEA, João Valois, que vem fazendo um 
excelente trabalho. Citou uma ação con-
junta entre o COBEA, o Vereador Domin-
gos Protetor e a Protetora Cristiane So-
phia, que conseguiram resgatar no bairro 
Cremerie, divisa com o bairro Siméria, 
uma cadela e seus filhotes e deixa-los em 
segurança. Falou que o grande problema 
que tem na cidade é a falta de um lugar 
adequado para encaminhar os animais 
para a reabilitação e depois serem coloca-
dos para adoção. Agradeceu e despe-
diu-se. 5) RONALDO RAMOS, LÍDER 
DO PSB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse estar preparando um Requerimento 

de Informação para a empresa Força Am-
biental. Falou sobre as coletas de lixo que 
é obrigação desta empresa fazer a ma-
nutenção e não vem cumprindo com seu 
papel. Mostrou imagens de diversas cole-
toras de lixo quebradas na Posse. Cogitou 
que a COMDEP volte a cuidar destes 
serviços, pois a empresa Força Ambiental 
não está fazendo jus ao valor altíssimo 
que recebe para prestar serviços à nossa 
cidade. Disse também estar fazendo um 
Requerimento de Informação sobre a em-
presa ERWIL. Comparou o baixo salário 
que os funcionários desta empresa re-
cebem com o valor que ela recebe da pre-
feitura para prestar os serviços, com o in-
tuito de investigar se é condizente. Agra-
deceu e despediu-se. 6) GILDA BEAT-
RIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Relatou que a posição da 
Comissão de Defesa da Educação não foi 
ouvida em relação ao retorno das aulas 
presenciais na cidade, como discutido no 
início do ano. Citou o alto índice de óbitos 
por COVID-19 nos últimos três dias em 
Petrópolis, questionando os critérios uti-
lizados para este retorno. Elogiou o proje-
to de lei do Deputado Hugo Leal, o qual 
impõe o uso de tornozeleira eletrônica 
para condenados pela Lei Maria da 
Penha, reforçando a importância de políti-
cas públicas para a segurança das mul-
heres. Citou a própria proposta sobre um 
grupo de apoio para mulheres vítimas de 
violência, enfatizando que será fechado 
e anônimo. Falou sobre a transferência 
do posto de vacinação da Unidade Bási-
ca de Saúde (UBS) do Quitandinha, para 
a Casa de Portugal, que foi um pedido de 
sua autoria. Citou sua solicitação tam-
bém da troca do posto de vacinação na 
Escola Municipal Josemar Contage para 
o CIEP Cecília Meirelles, ambos em Cor-
rêas. Afirmou que recebeu denúncias 
sobre o Hospital Clínico de Corrêas 
(HCC), como falta de roupas de cama, 
banho e papel higiênico. Disse que a 
médica da UBS do Quitandinha solicitou 
afastamento, citando a importância de 
que haja outro médico para assumir este 
posto. Agradeceu e despediu-se. 7) 
YURI MOURA, LÍDER DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Declarou 
ser contra o retorno das aulas presenci-
ais, exemplificando seus motivos, incluin-
do que Petrópolis pode chegar à taxa de 
mil óbitos por COVID-19 em alguns dias. 
Relatou que a taxa de contaminação, de 
incidência e de ocupação dos leitos de 
UTI não diminuem, e que a taxa de in-
cidência é mais alta que a do Brasil como 
um todo. Citou o sucateamento do trans-
porte público, ausência do número de 
carros, frotas que não chegam a 100% e 
irresponsabilidade de alguns que não 
são engajados com a educação. Re-
forçou que a decisão de retorno às aulas 
presenciais deve ter critérios e índices, 
estando acordado com o quadro epide-
miológico. Questionou o motivo de não 
poder esperar a vacinação dos profis-
sionais da educação para o retorno pres-
encial. Afirmou que irá conversar com o 
Prefeito Hingo Hammes para lutar pela 
classe educacional. Agradeceu e despe-
diu-se. 8) MAURINHO BRANCO, DO 
DEM – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespect-
adores. Relatou estar indignado com a 
mobilidade urbana da cidade. Citou a 
votação de uma Indicação Legislativa de 
sua autoria para que não haja obras em 
horários de pico nas vias principais, sendo 
transferidas para o período da noite. Afir-
mou ter ficado quarenta minutos no trânsi-
to entre a Fábrica de Telas São Jorge e o 
trevo de Bonsucesso, devido a uma obra 
da Águas do Imperador em Bonsucesso. 
Disse que esta situação ocorre porque as 
empresas se recusam a pagar hora extra 
aos funcionários. Falou que irá cobrar o 
Prefeito Hingo Hammes a tomada de uma 
providência o mais rápido possível com 
sua indicação legislativa, pois a popu-
lação petropolitana não pode ficar parada 
no trânsito, como vem ficando. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a fala dos Sen-
hores Vereadores e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e três minutos, declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ver-
eadores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em quatro de maio de dois mil e vinte 
e um, ás dezesseis horas. Escrevo, atesto 
e assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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A criação do programa 
para a esterilização cirúr-
gica de cães e gatos com a 
finalidade de controle po-
pulacional. Esse é o obje-
tivo da lei do Castramóvel, 
sancionada pelo prefeito 
interino Hingo Hammes 
nesta terça-feira (4). O pla-
nejamento será coordena-
do pelo Bem-estar Animal 
(Cobea) e vai contar com 
um estudo das localidades 
que apontem para a ne-
cessidade de atendimento 
prioritário; o quantitativo 
de animais a serem cas-
trados; e os critérios de 
triagem socioeconômica. 
O processo de compra de 
insumos para utilização do 
equipamento está em fase 
final para a prefeitura ini-
ciar o seu funcionamento. 

A assinatura do do-
cumento contou com a 
presença do vereador Do-
mingos Protetor (PSC). 
Durante o encontro, Hingo 
Hammes anunciou ainda a 
castração de 1.200 animais 
até agosto. Além de ajudar 
no controle populacional 

A unidade móvel de 
castração possui duas me-
sas cirúrgicas, unidades de 
repouso dos animais, pias 
para higienização, mesa 
para anestesia e balanças 
para pesagem dos animais, 
geladeira e também ba-
nheiro. Dois veterinários 
vão atuar no Castramóvel, 
além de um responsável 
técnico pela atividade.

 “O serviço é itinerante 
e tem como prioridade regi-
ões consideradas de maior 
vulnerabilidade e alta in-
cidência de animais em si-
tuação de rua. Importante 
ressaltar que se destinará 
exclusivamente à castração 
de cães e gatos, não sendo 
permitidos atendimentos 
clínicos ou procedimentos 
cirúrgicos diversos”, conta 
João Valois, coordenador 
de Bem-estar Animal.

 “Esse é mais um avan-
ço da causa animal. Vamos 
continuar trabalhando para 
que mais castrações acon-
teçam de forma gratuita”, 
disse o vereador Domingos 
Protetor. 

A prefeitura de Petró-
polis, por meio da Coor-
denadoria de Bem-estar 
Animal (Cobea), promove 
neste sábado (8) a quar-
ta etapa da Campanha de 
Adoção. Com os lemas 
“Não compre, adote” e 
“Adotar é tudo de bom”, a 
ação vai acontecer na Pra-
ça Dom Pedro, de 10h às 
15h, com o objetivo de esti-
mular a posse responsável. 

Serão mais de 30 ani-
mais, entre cães e gatos, 
disponíveis para receber 
um novo lar. Seis barra-
cas estarão destinadas às 
três ONG’s participantes. 
São elas Dog’s Heaven (@
dogsheaven), Proteção Cão 
Amor (@protecaocaoa-
mor) e GAPA Itaipava (@
gapaitaipva.ong). A loja de 
ração Rospauth também 
estará no local e será uma 
das apoiadoras do evento.

O prefeito interino 
Hingo Hammes comemo-
rou o sucesso das campa-
nhas anteriores e desta-
cou a responsabilidade do 
trabalho realizado. “Estou 
muito feliz com mais uma 
edição da feira. Estimular 
a conscientização da po-
pulação sobre a causa ani-
mal é um dos nossos com-
promissos. Com a adoção 
esses animais poderão ter 
um lar digno”, disse.

O processo de adoção é 
simples e rápido. O interes-
sado precisa apenas apre-
sentar seus documentos de 
identidade e CPF, compro-
vante de residência, além 
de ser maior de 18 anos. 
Dúvidas podem ser escla-
recidas diretamente com a 
Coordenadoria através do 
telefone (24) 2291-1505; ou 
pelo e-mail ceaicobea@pe-
tropolis.rj.gov.br.


